

PARTEITAG

FDP Sachsen wählt neuen Landesvorstand

13. April 2025, 12:09 Uhr

von MDR SACHSEN

Die sächsische FDP hat eine neue Spitze: Matthias Schniebel vom Kreisverband Bautzen wurde beim Landesparteitag am Samstag zum Vorsitzenden gewählt. Er setzte sich im zweiten Wahlgang knapp gegen seinen einzigen Mitbewerber Stephan Mielsch aus dem Landkreis Leipzig durch. Schniebel löst Anita Maaß ab, die seit 2021 die sächsische FDP anführte. Bei seiner Bewerbungsrede kündigte der 52-Jährige an, seine Partei bis zur nächsten Landtagswahl neu aufzustellen. Die FDP ist seit 2014 nicht mehr im sächsischen Landtag vertreten, auch bei der Bundestagswahl verpasste sie den Wiedereinzug ins Parlament.

» Ich bin niemand der das Rampenlicht braucht. Aber ich möchte ein Wegbereiter für die Zukunft sein. (...) Lasst uns neu starten – strukturiert, motiviert und im besten Sinne liberal.«

— *Matthias Schniebel (FDP)*



Der 52-jährige Fachhändler für Labor-, und Messtechnik kommt aus Elstra und war bislang als stellvertretender Landesvorsitzender Teil des Präsidiums.

Bildrechte: MITTELDEUTSCHER RUNDFUNK

MDR (sat)